



Manuela Fadum

Zams am 02.10.2022, 09:53 Uhr

Nagele Stefan

Ich bin gerne bei euch die TT - Zeitung kaufen gekommen - dir und deinen Nahen Angehörigen jetzt viel Kraft.

Imst am 17.09.2022, 07:43 Uhr

Carmen

Liebe Trauerfamilie,
Ich hatte die Gelegenheit Manuela als einen sehr herzlichen, sehr lustigen, immer hilfsbereiten Menschen kennenzulernen! Bin sehr über die Nachricht erschüttert und traurig!
Umso mehr wünsch ich euch allen von Herzen viel Gesundheit und Kraft in diesen schweren Zeiten!
Carmen von Ladysworld

Landeck am 10.09.2022, 01:23 Uhr

Reinhard und Conny Schuler

Lieber Helmut ! Unsere aufrichtige Anteilnahme.

Imst am 06.09.2022, 10:34 Uhr

Evi Juen

Mein auf richtiges Beileid an die Hinterbliebenen. Seit stark und helft euch gegenseitig mit eurer Trauer.

Altheim am 06.09.2022, 09:52 Uhr

Anna Reifeltshammer

Liebe Trauernde!

Wenn ein geliebter Mensch aus der Familie stirbt, lässt sich der Schmerz oft kaum ertragen. Wir fühlen uns hilflos und wir können nichts tun, um Ihn wieder zum Leben zu bringen. In so einer Situation gibt uns die Bibel echten Trost. Hiob, ein treuer Diener Gottes, glaubte fest an die Auferstehung. Er fragte: „Wenn ein Mensch stirbt, kann er wieder leben?“ Dann sagte er zum Schöpfer: „Du wirst rufen und ich werde dir antworten. Nach dem, was deine Hände geschaffen haben, wirst du dich sehnen.“ Hiob wusste also, dass sich Gott sogar darauf freut, die Toten aufzuwecken (Hiob 14:13-15). Was darf die Manuela erwarten? In der Vergangenheit lebten die Auferstandenen wieder auf der Erde bei ihrer Familie und ihren Freunden. So wird es auch in Zukunft sein, nur noch viel besser: Den Auferstandenen steht in Aussicht, für immer auf der Erde zu leben (Psalm 37:29). Sie werden nie mehr sterben müssen (Offenbarung 21:3-5). Und das Leben wird dann ganz anders sein, als wir es heute kennen. Es wird keinen Krieg, keine Verbrechen und „keine Krankheiten“ mehr geben (Jesaja 33:24). Das, und noch mehr an sehr wünschenswerten Veränderungen verspricht unser Schöpfer in seinem Buch, die Bibel. Mögen Euch diese begeisternden Wahrheiten in Eurer Trauer, Trost, und Hoffnung auf ein irdisches Wiedersehen geben. Das wünsche ich Euch!

6521 Fließ am 05.09.2022, 07:35 Uhr

Bernhard Hofmann

Leibe Trauerfamilie!!

Herzliches Beileid und viel Kraft in dieser schweren Zeit!!

Fam.Hofmann

Kappl am 05.09.2022, 07:22 Uhr

Fam. Wechner

Liebe Trauerfamilie!

Vor zwei Wochen durften wir Manuela noch kennenlernen. Sie hat uns trotz ihres eigenen Leidens so viel Verständnis und Mitgefühl entgegengebracht. Unsere Mama hat oft erzählt wie hilfsbereit und zuvorkommend Manuela war. Sie hätte sich noch gerne von ihr verabschiedet, nun mussten sie die selbe Reise antreten.

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit! Wir werden Manuela immer in Erinnerung behalten!

Wenn Du bei Nacht in den Himmel schaust,
wird es Dir sein, als leuchten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.
Du allein wirst Sterne haben,
die lachen können.
Und wenn Du Dich getröstet hast,
wirst Du froh sein, mich gekannt zu haben.

Antoine de Saint-Exupery

Landeck / Perjen am 05.09.2022, 06:40 Uhr

Schrofenstein Apotheke

Es ist nie
der richtige Zeitpunkt,
es ist nie der richtige Tag,
es ist nie alles gesagt,
es ist immer zu früh!
Und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne Stunden,
Momente die einzigartig und
unvergessen bleiben.
Diese Momente gilt es einzufangen, festzuhalten und im Herzen zu bewahren.

Lieber Helmut, liebe Trauerfamilie!
Wir sind in Gedanken bei euch und
wünschen euch viel Kraft in dieser
schweren Zeit...

Das Team der Schrofenstein Apotheke

Frankfurt am 05.09.2022, 05:03 Uhr

David Biber

Lieber Heli, Lieber Steve & Familie,
Herzliches Beileid und viel Kraft in dieser schweren Zeit!

Grins am 05.09.2022, 04:19 Uhr

Marlene Fuchs

Mein aufrichtiges Beileid zu eurem großen und schmerzhaften Verlust eurer lieben Manuela sagt euch
Marlene

Imst am 05.09.2022, 01:39 Uhr

Jasmin Schmid

Mein aufrichtiges Beileid, viel Kraft und Trost für die kommende Zeit.

Jasmin Schmid, led. Markart

Tobadill am 05.09.2022, 10:33 Uhr

Claudia Hauser

Lieber Helli,Stefan,Marco und Chris,

WAS DIE FRAU UND MUTTER
FÜR EUCH GEWESEN KANN
NIEMAND FÜHLEN UND ERMESSEN
DOCH EINGEPRÄGT WIE IN ERZ
BLEIBT SIE FÜR EWIG
IN EUREM HERZ

Wir sind in Gedanken bei euch.
Unser Aufrichtiges Mitgeföh!
Claudia und Christoph mit Familie

Liebe Manu!

Für mich warst du ein ganz besonderer
Mensch.Von Anfang an hatten wir
eine ganz besondere Verbindung,deine
Herzlichkeit dein Humor einfach dein
ganzes Wesen wird mir sehr fehlen.
Schön das ich dich kennenlernen durfte.Wirst mir sehr fehlen!
Werde dich nie vergessen!

Dei Claudali

Landeck am 04.09.2022, 09:44 Uhr

Ferrari

Aufrichtige Anteilnahme....
Alexandra, Markus, Yannik, Nadine und Sonja

Landeck am 04.09.2022, 09:13 Uhr

Gernot und Maria Auer

Eine Mutter Ist etwas Wunderbares
Sie liebt uns. pflegt uns, arbeitet für uns, verzeiht alles, betet für uns alle....
Das einzige Leid das sie uns je antun wird
ist zu sterben.
Doch ein Mutterherz ist niemals tot, es kehrt nur heim zum lieben Gott von dem es ausgegangen.
Liebe Trauerfamilie
Zum Heimgang Eurer lieben Mama
unser herzliches Mitgeföh.
Gernot und Maria Auer

Ehenbichl am 04.09.2022, 07:36 Uhr

Christoph Haid

Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit wünschen euch Christoph und Bettina mit Elias und Fabian

Landeck am 03.09.2022, 09:08 Uhr

Susanne

Liebe Manuela!

Wie du weißt , gehören Berge zu meinem Leben
und so vergleiche ich auch unser Leben mit einer Bergtour .

In unserem Leben durften wir einige Seillängen gemeinsam gehen
und die daraus entstandene Freundschaft blieb bestehen .

Du hast in deinem Leben so manch
schwierige Passage durchstiegen ,
hast gekämpft und sicher auch manchmal ans Aufgeben gedacht

Jetzt hast du den Gipfel erreicht und
bleibst in meiner Erinnerung als Seilpartnerin - Freundin seit Kindheitstagen

Du wirst in meinen Herzen bleiben

I druck di und wünsch dir ,daß du dort wo du jetzt bist über so manch Anstrengung lächeln kannst .

Du wirst fehlen - Deine Freundin Susanne

Herzliches Beileid der Trauerfamilie ☹☹